

こころば

心馳せ～respect～

船橋市立船橋中学校

第1学年だより

No. 7 2025/6/30

委員会の活動頑張っています！

1年生の生徒たちは、各委員会での活動に積極的に取り組んでいます。「自分たちがクラスや学校を支えているんだ」という責任感をもって活動する姿がとても印象的です。また、委員の呼びかけに対して、クラスの仲間たちも真剣に耳を傾け、協力して行動していることに、私たち教員も日々感動しています。自分の役割を果たすだけでなく、仲間の働きを尊重し、応えようとする姿勢は、これからの中学校生活をさらに実りあるものにしてくれることでしょう。これからも仲間とともに力を合わせて取り組む経験を通じて、大きく成長していく1年生の姿を温かく見守っていただければと思います。

学級対抗 忘れ物点検 結果発表

学習委員が中心となって「忘れ物点検」の活動を行いました。日々の学習をよりよいものにするために、自分の持ち物をきちんとそろえることの大切さを、クラス全体で再確認するよい機会となりました。

忘れ物ランキングの結果 優勝 10組 準優勝 3組 第3位 12組

この活動を通しての成果や今後の課題について、学習委員学年長に振り返ってもらいました。



一人一人が日々の持ち物に気を配ることができて、この企画をやってよかったです。
忘れ物を全くしないということが理想だと思うので、今後も引き続き、自分なりの忘れ物をなくす方法を実践してみて下さい。

11組 森 鑑子

現在は、給食委員の「お皿ピカピカウィーク」、図書委員の「貸出冊数スタンプラリー」、学年委員の「私語禁止ウィーク」などの活動が行われています。次の学年便りにて、またクラスの順位の結果を報告させていただきます。

合唱祭に向けての準備が進んでいます。



船中の大きな行事の1つが合唱祭です。実行委員が中心となって曲を決めて、音楽の授業でも練習が始まっています。1年生の元気な歌声がホールに響き渡ることが今から楽しみです！！

組	曲 目	合唱祭実行委員	
2	この地球のどこかで	柴田 一輝	小林 陽
3	COSMOS	野原 陽向	鶴見 日那歌
4	新しい世界へ	芦田 遥	鈴木 紗椰
5	この星に生まれて	服部 颯	秋山 鈴菜
6	With You Smile	小林 旺典	山本 彩菜
7	変わらないもの	坂場 俊太	大島 紗和
8	地球星歌 ~笑顔のために~	藤嶋 啓介	本田 莉百那
9	HEIWAの鐘	齊藤 拓実	干場 澪
10	大切なものの	松尾 拓海	藤井 咲妃
11	空は今	田中 歩陸	森 鑑子
12	絆	児玉 瑛大	齋藤 こころ

《第1学年 7月行事予定》

最終下校16:00

日	曜	行事	日課	①	②	③	④	⑤	⑥	給食	清掃	備考
1	火	給食10月分予約〆切	A	火1	火2	火3	火4	木6	*	○	○	⑤人権作文2/2
2	水		A	水3	水4	水5	水6	木6	*	○	×	⑤校外学習事後新聞完成2/3
3	木		A	木1	木2	木3	木4	木5	*	○	○	
4	金	部活動優先日	A	金1	金2	金3	金4	金5	*	○	×	
5	土											
6	日											
7	月		A	月1	月2	月3	月4	月5	*	○	○	⑤校外学習事後新聞完成3/3
8	火		A	火3	火4	火5	火6	金6	*	○	×	⑤体育祭の種目決め
9	水	千教研 諸活動停止	C	水1	水2	水3	水4	*	*	○	×	
10	木		A	木1	木2	木3	木4	木5	*	○	○	
11	金	部活動優先日	A	金1	金2	金3	金4	金5	*	○	×	
12	土											
13	日											
14	月		A	月1	月2	月3	月4	月5	*	○	○	⑤命の授業
15	火		B	火1	火2	火3	火4	火5	火6	○	×	
16	水	給食11月分予約開始	B	水1	水2	水3	水4	水5	水6	○	×	
17	木		B	木1	木2	木3	木4	木5	木6	○	×	⑥学年集会 @体育館
18	金	大掃除 夏休み前集会 最終下校16:00	特	大掃除	集会	学級	*	*	*	○	×	③荷物整理 (帰りの会含めて20分)
19	土											
20	日											
21	月	海の日										
22	火	夏季休業開始										
23	水											
24	木											
25	金											
26	土											
27	日											
28	月											
29	火											
30	水											
31	木											



壮行会に参加しました。

25日(木)に壮行会が行われました。最後の大会やコンクールに挑む3年生の部活ごとの力強い意気込みを聞くことができました。真剣な眼差しや、これまでの努力と覚悟が伝わってくる言葉に1年生の生徒たちは大きな刺激を受けたようです。かっこいい先輩の姿に憧れや目標を感じ「2年後に自分もあんなふうになりたい」と目を輝かせている生徒も多くいました。

また、1年生は放課後に練習を重ねた「闘魂込めて」を全力で歌うことで、応援の気持ちを伝えることができ、学校全体で3年生を送り出す温かい雰囲気に包まれました。1年生にとっても、同じ中学校の仲間を応援する大切さや、努力を重ねることの意味を実感できる貴重な機会となりました。

3年生と一緒に活動できる時間はあとわずか。
伝統や技術や部活に対する意欲など、たくさんのことを見
引き継いでもらいたいです。

